

	RUJUKAN PASIEN		
	SOP	No Dokumen : SOP/VII-UKP/27/2019	
		No Revisi : 00	
		Tanggal Terbit : 14 Januari 2019	
Halaman : 1/3			
UPTD PUSKESMAS PURWODADI 1	Kepala UPTD Puskesmas Purwodadi 1 	Dr. ENDAH YULLI R NIP. 19740417 200604 2 019	

1	Pengertian	Rujukan pasien adalah merujuk pasien atas dasar pertimbangan dari Dokter, perawat, maupun bidan karena diagnose tertentu untuk mendapatkan pelayanan yang lebih baik di Rumah Sakit
2	Tujuan	Sebagai acuan langkah-langkah rujukan pasien
3	Kebijakan	SK Kepala Puskesmas nomor 825/84/2019 tentang Standar Layanan Klinis
4	Referensi	<ol style="list-style-type: none"> a. Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 71 Tahun 2013 Tentang Pelayanan Kesehatan Pada Jaminan Kesehatan Nasional. b. Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 4 Tahun 2018 Tentang Kewajiban Rumah Sakit Dan Kewajiban Pasien. Panduan Praktis Sistem Rujukan Berjenjang. c. https://bpjskesehatan.go.id/bpjs/dmdocuments/7c6f09ad0f0c398a171ac4a6678a8f06.pdf Diakses tanggal 20 Desember 2018 jam 14.00 WIB
5	Prosedur / Langkah-langkah	<p>Rujukan Ibu Hamil</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Bidan menghubungi sopir b. Sopir datang ambil kontak mobil ambulance c. Buka pagar garasi mobil ambulance d. Sopir parkir mobil ambulance di depan pintu masuk Poned e. Sopir turun dari mobil ambulance buka pintu belakang dan menurunkan dragbar dari mobil ambulance f. Sopir mendorong dragbar ke ruang VK Poned g. Sopir menaruh dragbar di sebelah tempat tidur pasien, pasien dipindahkan ke dragbar dan sopir mendorong dragbar menuju mobil ambulance h. Sopir memasukkan pasien ke dalam mobil ambulance dan dibantu Bidan untuk memasang oksigen, pintu mobil ambulance ditutup i. Saat mobil ambulance mau melaju, Bidan memberitahu ke Sopir Rumah Sakit mana yang akan dituju j. Sopir mobil ambulance melaju 40 km/jam jika berada di dalam kota k. Setelah sampai di Rumah Sakit, Sopir membuka pintu belakang mobil ambulance l. Sopir menurunkan pasien dari mobil ambulance dan mendorong dragbar ke VK IGD m. Setelah pasien dipindahkan ke <i>bed</i> Rumah Sakit, Sopir mendorong dragbar kembali ke mobil ambulance n. Sopir menunggu Bidan menyelesaikan kelengkapan dokumen di Parkiran o. Sopir dan Bidan kembali ke Poned lalu memarkirkan mobil ambulance di Garasi Poned p. Sopir menaruh kembali kontak mobil ambulance sesuai tempatnya <p>Rujukan KLL Jemput ke Tempat Kejadian Perkara</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Puskesmas mendapat informasi dari masyarakat atau PSC 119 b. Sopir menyiapkan mobil ambulance c. Sopir beserta Tim Medis dari Puskesmas menuju ke Tempat Kejadian dan menyalakan sirine mobil ambulance d. Sampai di Tempat Kejadian, Tim Medis dan Sopir menuju ke korban dengan membawa dragbar

UPTD PUSKESMAS PURWODADI 1	RUJUKAN PASIEN		Dr. ENDAH YULI R NIP. 19740417 200604 2 019
	SOP	No Dokumen : SOP/II-UKP/27/2019	
		No Revisi : 00	
		Tanggal Terbit : 14 Januari 2019	
		Halaman : 2/3	

		<p>e. Sopir memindahkan korban di dragbar dan dinaikkan ke mobil ambulan</p> <p>f. Sopir menyalakan sirine dan menuju ke Rumah Sakit terdekat dengan kecepatan 40 km/jam</p> <p>g. Tim Medis dan Sopir menurunkan korban dari mobil ambulan dan mendorong dragbar menuju ke IGD</p> <p>h. Tim Medis memindahkan korban ke <i>bed</i> IGD Rumah Sakit</p> <p>i. Sopir mengembalikan dragbar ke mobil ambulan</p> <p>j. Sopir menunggu di Parkiran dan Tim Medis menyelesaikan Administrasi</p> <p>k. Setelah selesai pulang ke Puskesmas</p> <p>Rujukan Pasien Puskesmas</p> <p>a. Sopir mendapatkan informasi pasien dari Dokter atau Perawat Puskesmas</p> <p>b. Sopir menyiapkan mobil ambulan</p> <p>c. Sopir menuju ke Ruang Tindakan dengan membawa dragbar atau pasien didorong dengan kursi roda menuju ke mobil ambulan</p> <p>d. Sopir memindahkan pasien dari kursi roda atau dari dragbar dinaikkan ke mobil ambulan</p> <p>e. Sopir menyalakan sirine dan menuju ke Rumah Sakit terdekat dengan kecepatan 40 km/jam</p> <p>f. Sopir menurunkan pasien dari mobil ambulan dan mendorong dragbar menuju ke IGD</p> <p>g. Dokter atau Perawat memindahkan korban ke <i>bed</i> IGD Rumah Sakit</p> <p>h. Sopir mengembalikan dragbar ke mobil ambulan</p> <p>i. Sopir menunggu di Parkiran dan Tim Medis menyelesaikan Administrasi</p> <p>j. Setelah selesai pulang ke Puskesmas</p> <p>Rujukan Pasien Jiwa</p> <p>a. Sopir mendapat informasi dari pemegang program ODGJ(Orang Dengan Gangguan Jiwa)</p> <p>b. Sopir menyiapkan ambulan</p> <p>c. Sopir bersama pemegang program ODGJ(Orang Dengan Gangguan Jiwa) menuju lokasi penjemputan ODGJ(Orang Dengan Gangguan Jiwa) mengendarai ambulan</p> <p>d. Sopir bersama pemegang program ODGJ(Orang Dengan Gangguan Jiwa) sampai lokasi ODGJ(Orang Dengan Gangguan Jiwa) dan dari tim dinas sosial sudah ada di lokasi</p> <p>e. Pemegang program ODGJ(Orang Dengan Gangguan Jiwa) dan tim dari dinas sosial ber bincang2 dengan keluarga ODGJ(Orang Dengan Gangguan Jiwa)</p> <p>f. Keluarga setuju pasien di rujuk</p> <p>g. Pasien udah naik ke ambulan</p> <p>h. Sopir dan pegang program naik ambulan</p> <p>i. Otw ke rs yang menyediakan pengobatan jiwa dengan sireni dan menggunakan lampu rotator</p> <p>j. Sampe lokasi rs yg menyediakan pengobatan jiwa, sopir dan pemegang program ogdj tujun.</p> <p>k. Pasien turun dan di antar ke igd rs x. dan sopir memparkirkan ambulan</p> <p>l. Nunggu pemegang program admin di IGD</p> <p>m. Setelah selesai admin. Pemegang program dan sopir pulang ke Puskesmas</p>
--	--	---

UPTD PUSKESMAS PURWODADI 1	RUJUKAN PASIEN		Dr. ENDAH YULL R NIP. 19740417 200604 2 019
	SOP	No Dokumen : SOP/VII-UKP/27/2019	
		No Revisi : 00	
		Tanggal Terbit : 14 Januari 2019	
Halaman : 3/3			

6	Diagram Alir (jika dibutuhkan)	<pre> graph TD A([Pasien ke Puskesmas]) --> B([Diagnosa dari Dokter]) B --> C([Persiapan transportasi]) C --> D([Merujuk ke Rumah Sakit dengan kec. 40km/jam]) </pre>			
7	Hal-hal yang diperhatikan	Konsidi Pasien, dan kondisi Ambulan			
8	Unit Terkait	Pihak Puskesmas Pihak Rumah Sakit Masyarakat (Pegguna Layanan)			
9	Dokumen terkait	Buku Rujukan Pasien			
10.	Rekaman Historis	No	Yang diubah	Isi perubahan	Tanggal mulai berlaku
		1	Komponen SOP	Penambahan komponen - Hal-hal yang perlu diperhatikan - Dokumen Terkait Pengurangan Komponen - Alat dan bahan	14 Januari 2019
		2	Tanda tangan Kepala Puskesmas	Dari Dr.Rini Ariyanti ke Dr.Endah Yuli R.	14 Januari 2019